

Un diagnóstico muy desalentador

Una neumonía severa, con una complicación por fumar, hacía temer lo peor. Y acudió a la intercesión de Guadalupe Ortiz de Landázuri antes de la última cita del doctor.

16/04/2020

El 30 de diciembre de 2019 mi mamá se enfermó de gravedad: neumonía severa con una complicación en los pulmones por tanto fumar. El diagnóstico del doctor fue muy desalentador, y mi mamá estaba

entre la vida y la muerte. Yo le pedí el milagro a la beata Guadalupe para que la salvara y sanara por completo.

En la última cita con el doctor, le hizo una prueba para ver cómo iban a quedar sus pulmones el resto de su vida y... ¡la prueba fue positiva! Es decir, mi mamá podrá llevar una vida normal, con sus cuidados obviamente.

Le agradezco a la beata Guadalupe que haya intercedido por mí y por mi madre y le pido que la conserve sana por muchos años más.

E. B. – México

►[Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante

correo postal a la Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

También puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación Memoria Álvaro del Portillo.

ES59 2100 3059 9822 0101 9501 |
Bizum: +34 649 697 318

Parte de estos fondos irán destinados al Proyecto *Becas Guadalupe Ortiz de Landázuri*, que facilitarán el acceso a carreras científicas a estudiantes africanas (www.harambee.es)

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pa/article/neumonia-
favor-guadalupe-ortiz-landazuri/](https://opusdei.org/es-pa/article/neumonia-favor-guadalupe-ortiz-landazuri/)
(31/01/2026)